



Propriétés
siennese
eby's

7 Pièces

362 m²

Réf. PP3-890

12 600 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Quartier de la Muette, aux derniers étages d'une copropriété de prestige, un splendide appartement de 362m2 loi Carrez somptueusement rénové par Jacques GARCIA. Cet appartement d'exception, alliant confort et raffinement absolu, s'organise comme suit : une galerie d'entrée, un salon-bibliothèque, un double-séjour, un petit salon, une salle-à-manger, une cuisine sur-mesure équipée La Cornue, un office avec buanderie, une succession de quatre suites avec salles de bains complètes et dressings. Au dernier étage, avec accès par un ascenseur d'intérieur, la master bedroom avec bureau, salle de ...

In the La Muette neighborhood, on the top floors of a beautiful building, a super 326 sq.m loi Carrez apartment renovated by Jacques Garcia. This exceptional apartment, combining comfort and absolute refinement, is organized as follows : an entrance gallery, a living room / library, a double living room, a small living room, a dining room, a fitted kitchen equipped with La Cornue amenities, a pantry with laundry room, a succession of four suites with complete bathrooms and dressing rooms. On the top floor, accessible through an interior elevator, the master bedroom with study, complete ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

